

Cuba celebra Día Mundial para la Protección de la Capa de Ozono



Día Mundial para la Protección de la Capa de Ozono

La Habana, 16 sep (RHC) Al celebrarse este jueves el Día Mundial para la Protección de la Capa de Ozono, Cuba cumple sus compromisos para la reducción y eliminación paulatina del uso de Sustancias Agotadoras del Escudo Protector de la Tierra.

En esta ocasión, la efeméride destaca el papel del Protocolo de Montreal, uno de los acuerdos ambientales más exitosos, al tiempo que reconoce a la Enmienda de Kigali, instrumento a través del cual las naciones sentenciaron su responsabilidad de reducir los hidro-fluoro-carbonos.

Nuestro país depositó ese instrumento de ratificación al eliminar gradualmente esos potentes gases de efecto invernadero, y promueve el uso de alternativas con bajo potencial de calentamiento global.

Como parte del Día Mundial para la Protección de la Capa de Ozono, 17 entidades cubanas se suman en la eliminación del empleo de las sustancias agotadoras de la capa de ozono. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba